

1997-05-01 P13

## SENAMHI afirma que empezó clima helado

Huancayo, may. (CORREO).- Las heladas que actualmente vienen produciéndose en las zonas altas del valle del Mantara, están dentro de los cambios climatológicos de la temporada, informó el director regional del Servicio Nacional de Meteorología e Hidrografía (SENAMHI), Ing. Víctor Rosas Payano.

Explicó que las heladas se producen debido al exceso de calor que se produce al mediodía y que bordea los 25 grados centígrados, mientras que en las madrugadas la temperatura baja a dos grados.

El suelo llega a un enfriamiento total y los cielos despejados producen las heladas que se registran especialmente en las zonas altas de Jauja y Concepción

Rosas Payano señaló que los productos de panllevar ya han sido cosechados y por lo tanto son escasos los sembríos que están siendo afectados con las heladas de la temporada.

Las lluvias que esporádicamente se registran en el valle continuarán en los próximos días, porque son efectos que produce el calor intenso que se registra a medio día.

Cabe señalar, que las heladas prematuras del mes de marzo afectaron 20 mil hectáreas de terreno de cultivo causando desastres a los pequeños agricultores.